
（様式第４号） 第 10 回武石地域協議会 会議概要

１ 審 議 会 名 武石地域協議会

２ 日 時 平成 28年 1月 20日 午後 7時 00分から午後 9時 00分まで
３ 会 場 武石地域自治センター2階 第 1会議室
４ 出 席 者 清住洋子会長、竹内利通副会長、小松邦雄委員、柿嶌勲委員、金子隆博委員、

北澤美恵子委員、児玉卓文委員、小林裕美委員、桜井久美子委員、下村利枝子委員、

中嶋三津子委員、成田英雄委員、橋詰和夫委員、大草武委員、廣川光子委員、

伏見貴昭委員、柳沢裕子委員

【欠席委員 3名】
５ 市側出席者 渋沢地域自治センター長、雨宮地域振興課長、柳沢市民サービス課長、

依田産業建設課長、竹花丸子･武石上下水道課長、清住武石教育事務所長、

大平地域政策係長、児玉地域担当職員、青井統括主査、

岩木寛季地域おこし協力隊、渡辺良平地域おこし協力隊

６ 公開・非公開 公 開 ・ 一部公開 ・ 非公開

７ 傍 聴 者 0人 記者 0人
８ 会議概要作成年月日 平成 28年 1月 25日

協 議 事 項 等

１ 開 会（竹内副会長）

２ 地域協議会長あいさつ

（清住会長）この協議会委員での開催は、今日を含めてあと 3回になりました。それぞれの部会におき

ましては、任期中の活動実績や、次期協議会への引き継ぎ事項など、今後 3回の協議会の中で

取りまとめをしていただき、次期協議会への引継ぎの準備をお願いいたします。

３ 武石地域自治センター長あいさつ

（渋沢センター長）最近の降雪により、番所ヶ原スキー場もようやく全面滑走が可能になった。

1月 10 日の成人式には 30 人が出席し、全員から力強いスピーチを聞いた。ＮＨＫ大河ドラマ

真田丸が始まり、合わせて大河ドラマ館が開館し、武石ともしび博物館では灯火器展が開催さ

れる。大勢の方に来てほしい。委員のみなさんは 3月までの任期となるが、よろしくお願いし

ます。

４ 報告事項

（１）上田市武石ともしび博物館特別企画展について（清住教育事務所長）

（２）防災講座「信州の地質の特性と災害」について（清住教育事務所長）

【質疑・意見等】

・ なし

５ 協議事項

（１）専門部会の開催（次期協議会への引継ぎ事項等のまとめ）

・武石地域経営会議設立に向けた調査研究部会 （会場：2階 第 1会議室）

・武石地域全域公園化構想推進部会 （会場：1階 応接室）

・活発な地域づくり部会～おらほの武石づくり～ （会場：2階 第 2会議室）



（２）専門部会からの報告

①武石地域経営会議設立に向けた調査研究部会

（部会長）武石地域住民自治組織準備会設立総会について話し合った。会則、役員等について協議した。

総会は 3月 18 日（金）午後 5時 30 分から開催することとなった。

【質疑・意見等】

・ なし

②武石地域全域公園化構想推進部会

（部会長）引継ぎの項目として次の事を話した。武石地域には案内看板が少なく、整備が必要。武石公

園の整備。余里で行ったオープンガーデンを武石地域全域に広げる。武石の名所に看板を立て

る。岩盤でできている武石川は子供が遊ぶのにいい場所なので、マップを作成して活用できる

ようにする。文化祭での写真展を来年度も行う。

【質疑・意見等】

（委員） 公園化構想部会の活動には出費が伴うものがあるが、そういったことはどちらかと言うと『わ

がまち魅了アップ応援事業』の取組のような気がするが、事務局から教えていただきたい。

（依田産業建設課長）地域協議会の役割は主に諮問であるが、必ずしもそれだけにとらわれない活動も

時として行う。

③活発な地域づくり部会～おらほの武石づくり～

（清住教育事務所長）新井部会長欠席のため、代わって清住教育事務所長が説明する。今期協議会部会

活動の総括をして、①次期協議会への申し送り事項②武石地域自治センターへの要望事項に最

終的にまとめることとした。本日はその内容を検討した。

【質疑・意見等】

・ なし

６ その他（雨宮課長）

（１）次回以降の会議日程について

・武石地域住民自治組織設立準備検討会

1月 27 日（水）午後 7時～ 武石地域自治センター

・第１１回協議会 2月 17 日（水） 〃 〃

・第１２回協議会 第 11回協議会時までに調整する。

・武石地域住民自治組織 準備会の設立

3月 18 日（金）午後 5時 30分～ 武石公民館

（２）その他

・平成 28 年武石自治会連合会名簿について

７ 閉 会 （竹内 副会長）


